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EL PUERTO DE VALENCIA
COMUNICA A TERUEL EXISTE QUE
FINANCIARÁ EL APARTADERO DE

CELLA
 La infraestructura, clave para el corredor

ferroviario de mercancías que unirá los
puertos valencianos con PLAZA y con los del
País Vasco y Cantabria, tendrá conexión con
PLATEA y con el aeropuerto de Teruel. La
autoridad portuaria valenciana aportará dos
millones de euros para su construcción. 
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#TE_CARRETERASDIGNAS 
ASÍ RECLAMA TERUEL

EXISTE EN UN VÍDEO EL
ESTADO DE LAS

CARRETERAS DE LA
PROVINCIA

 
PUEDES MANDARNOS TU VÍDEO AL
CORREO DE LA HOJA INFORMATIVA

EUROPA AUTORIZA UNA
FISCALIDAD DIFERENCIADA
PARA EMPRESAS DE TERUEL

 

 

TERUEL EXISTE PRESENTA UNA
PROPOSICIÓN NO DE LEY

INSTANDO AL GOBIERNO AL
DESARROLLO DE UNA

LEGISLACIÓN ESPECÍFICA
SOBRE “MONTES DE SOCIOS”
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Arainfo   29/04/21

Asociación Forestal de Soria  14/04/21

El diputado Tomás Guitarte, en la Comisión
de Agricultura del Congreso de los Diputados,
defiende la presentación de la Proposición No
de Ley que permitirá a las dos millones de
hectáreas de montes de socios la conversión
en elementos de desarrollo de sus territorios
en los pueblos que, por lo general, son lugares
afectados por la despoblación en la España
Vaciada.

Leer noticia

Eco de Teruel 18/04/21

 

INFRAESTRUCTURAS

La Comisión Europea aprobó ayudas estatales
directas que permitirían a empresas de Teruel
cubrir hasta el 20% de sus costes laborales. Tomás
Guitarte instó a la a vicepresidenta segunda y
ministra de Asuntos Económicos, Nadia Calviño,
a su implantación. En mayo de 2020 Teruel
Existe ya solicitó en el Senado una fiscalidad
diferenciada para la España Vaciada.

El norte de Castilla  20/04/21 Europa press  22/04/21

https://arainfo.org/teruel-existe-solicita-a-la-ministra-de-hacienda-una-fiscalidad-diferencia-y-denuncia-el-dumping-fiscal/
https://www.asfoso.org/el-congreso-de-los-diputados-aprueba-por-unanimidad-una-pnl-instando-al-gobierno-de-espana-al-desarrollo-de-una-legislacion-especifica-sobre-montes-de-socios/
https://www.youtube.com/watch?v=rpqOL7fobtc
https://www.youtube.com/watch?v=rpqOL7fobtc
https://www.youtube.com/watch?v=OzpM7jrd6tA
https://ecodeteruel.tv/el-puerto-de-valencia-traslada-a-teruel-existe-que-financiara-el-apartadero-ferroviario-de-cella/
https://www.elnortedecastilla.es/soria/comision-europea-autoriza-20210420140750-nt.html
https://www.europapress.es/nacional/noticia-teruel-existe-pide-calvino-implantar-fiscalidad-diferenciada-empresas-zonas-despobladas-20210422135047.html


El supuesto destrozo, la tala masiva a la que se refiere
la plataforma ciudadana, hasta la fecha no ha sido
demostrada mediante ningún informe técnico. El

Colegio Oficial de Ingenieros de Montes de Aragón, y
otros especialistas que supervisaron la zona,

publicaron en prensa sus valoraciones e informes
técnicos argumentando el buen proceder y

sostenibilidad de dicha intervención forestal. Por su
parte, la plataforma SOS Montes Universales elaboró

un Manifiesto, firmado por varios expertos y
publicado en prensa el 22 de Febrero de 2021,

argumentando lo contrario.
 
 

SIERRA DE ALBARRACÍN

COMARCA     COMARCAA 
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El pasado otoño se realizaron trabajos forestales de
aclareo en el Monte de Utilidad Pública (MUP)
número 12, Vega Tajo (Teruel), propiedad de la

Comunidad de Albarracín, amparados por la Ley de
Montes vigente, tal y como se venían haciendo con

anterioridad.
A raíz de la ejecución de dichos trabajos, se creó la

plataforma SOS Montes Universales a finales de 2020,
en protesta de dicha actuación, refiriéndose a la

misma, como tala masiva. La plataforma denunció a la
Comunidad de Albarracín y los Ayuntamientos
adyacentes a la zona referida, interponiendo un

recurso de reposición.
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Suscríbete 

La Fundación CAI ha anunciado el cierre de
sus centros en Huesca y Teruel, así como la
biblioteca Mariano Pano de la capital
aragonesa. 
 Este centro ha permanecido abierto durante
más de tres décadas en la capital turolense,
habiendo acogido a referentes de la cultura
como David Trueba o Susana Fortes.
La entidad presentaba unas pérdidas de
treinta y cinco millones de euros en el último
balance accesible, unas cifras netamente
superiores a las de años previos. 
Se ha abierto una campaña en change.org
para recabar apoyo en contra del cierre de
este centro.

TERUEL DICE ADIÓS A 31
AÑOS DE CULTURA CON

EL CIERRE DE LA
FUNDACIÓN CAI

Diario de Teruel 04/05/21

MILES DE PERSONAS
SIN ACCESO A
INTERNET NI

COBERTURA MÓVIL EN
VARIAS COMARCAS

TUROLENSES

La Comarca  10/05/21

Miles de usuarios de las comarcas de
Matarraña/Matarranya, Bajo Aragón, Bajo
Martín y Andorra-Sierra de Arcos
permanecieron el lunes 10 de mayo sin
conexión a internet ni cobertura móvil
durante cuatro horas a consecuencia de una
avería en un cable de fibra de Telefónica. 

BUEÑA PRESENTA UN YACIMIENTO
DECLARADO BIEN DE INTERÉS

CULTURAL EN EL GEOLODÍA

Heraldo de Aragón  04/05/21

Bueña acogió el pasado 9 de mayo
el Geolodía, evento surgido en
Aliaga (Teruel) en 2005, de la mano
del Instituto de Estudios
Turolenses, Dinópolis y la
Universidad de Zaragoza.
En esta edición, se analizará el
yacimiento de Megaplanolites
Ibericus. Debido a la pandemia, la
inscripción fue regulada a través de
www.abueñizate.org y en redes
sociales.

El pasado 18 de marzo, la plataforma depositó en la
Diputación General de Aragón las firmas obtenidas a

través de la campaña de sensibilización social
realizada a través de Change.org.

 

SOS Montes Universales también solicitó al
Ayuntamiento de Guadalaviar (Teruel) el pasado 9 de

Marzo de 2021 que rechazara la aplicación de los
proyectos de ordenación de los montes de propiedad

municipal de dicho ayuntamiento. Éstos
comprenderán, según lo previsto Valdominguete,
Pinar de la Mabria y Cerro de la Muela y Dehesa

Boyal. Dichas actuaciones no han sido iniciadas en la
actualidad. El Ayuntamiento de Guadalaviar, en

respuesta a su solicitud, se comprometió a realizar un
estudio técnico sobre las mismas.

 

https://www.diariodeteruel.es/movil/noticia.asp?notid=1031730&secid=1
https://www.lacomarca.net/averia-deja-sin-cobertura-movil-internet-varios-municipios-todo-bajo-aragon-historico/
https://www.facebook.com/teruelexistemovimientociudadano/
https://twitter.com/TeruelExiste_?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor
https://www.instagram.com/teruelexiste.oficial/?hl=es
https://t.me/teruel_existe
https://www.youtube.com/channel/UCF4JMpAbh_hVL3CvuQqw_Zg
mailto:texcoordinacion@gmail.com
https://teruelexiste.info/
https://teruelexiste.info/
https://www.heraldo.es/noticias/ocio-y-cultura/2021/05/04/geolodia-21-se-celebrara-en-buena-el-proximo-9-de-mayo-1489512.html
mailto:texcoordinacion@gmail.com
http://www.xn--abueizate-o6a.org/

